



見逃さないで！ 非行のサイン！



進学・進級の時期は、環境の変化から子供の非行や犯罪被害が増える心配があるため注意が必要です。

- お金遣いが荒くなった
- 昼夜逆転の生活になった
- 夜遅くまで帰ってこなくなった
- 生活態度を注意されると暴れるようになった
- 服装・髪型が派手になった



子供さんのことで心配なことがあれば、警察にご相談ください。



パトロール
五箇
3月

発行
五箇駐在所
三好 渉
TEL
5-2221

雛祭りは中国の行事が由来と言われ、奇数が多く重なる日は不吉ということから厄払いの儀式として行われているそうです。

大阪・関西万博に伴う 警察活動に御協力をお願いします

本年、4月13日から、大阪・関西万博が開催され、多くの人が集まるため、大規模な警備等が行われる予定です。

不審物・不審者を見かけたときは、110番通報をお願いします。



ご協力をお願いします。

駐在所NEWS

3月になりました。私が五箇に赴任して約1年が経ちました。時間の流れをすごく早く感じます。さて、2月の下旬に大雪が降り、町内の道路も凍結しました。路面が積雪凍結しているときは、安全速度で運転しましょう！

パトロール中にも滑っている車を何台も見ましたが、運良く事故になっていないだけです。急いで運転して事故を起こすと、もっと時間が掛かってしまいます。ゆっくり、事故をしないような安全運転をお願いします。

島根県警察本部からのお知らせ

重要

注意 警察署代表電話等に音声ガイダンスを導入します。



島根県警察では、警察本部・警察署の代表電話におかけくださる方の利便性向上等を目的とし、

令和7年3月以降、自動音声による案内の運用を開始します。

各警察施設により開始時期が異なりますので、詳細が決まり次第、県警ホームページ等でご案内します。

また、令和7年4月1日から県内全ての駐在所の加入電話を廃止します。

駐在所にご用件がある方は警察署にご連絡ください。警察署から駐在所におつなぎします。

県民の皆様の御理解と御協力をお願いいたします。

